

Die NEOS Bezirksrät_innen
Ana Badhofer
Anna Stürgkh
Philipp Wörndle

An das

Bezirksamt Wieden

z.Hd. Frau Bezirksvorsteherin Lea Halbwidl

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Wieden stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 12.15.2022 gemäß § 24 Abs. 1 GO-BV folgenden

Resolutionsantrag betreffend Öffnung des Amtshauses auf der Wieden in kalten Zeiten

Die Bezirksvertretung Wieden spricht sich dafür aus, die Räumlichkeiten des Amtshaus Wieden im Winter 2022/23 einer größtmöglichen Personengruppe bestmöglich als Rückzugsort, Lernort, Arbeitsort und generellen Aufenthaltsort zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Wir erleben derzeit mit der Inflation- und Energiekrise eine Zeit in der das Heizen von Wohnraum für viele eine große Herausforderung darstellt. Wir sehen es als Aufgabe der Bezirksvertretung alle auf der Wieden lebenden oder lernenden Menschen nach allen Möglichkeiten und mit vorhandenen Ressourcen zu unterstützen. Das Amtshaus gehört allen Wiednerinnen und Wiednern, daher soll es ihnen auch bestmöglich zur Verfügung gestellt werden. Die Bezirksvorsteherung unternimmt bereits viele Bemühungen dies zu tun, wie etwa mit der Ferienbetreuung im Amtshaus. Besonders in diesem Winter sprechen wir uns daher für eine noch intensivere Nutzung und Öffnung der Räumlichkeiten des Amtshaus aus.